

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

現在当院で導入している MTM の目的について、改めて学ぶことが出来ました。『全ては患者さんのため』という思いを伝えることができれば、当院での MTM はもっと浸透していくのではないかと感じました。その為、今回聞いて、見て、体験したことを参考に、これから医院で取り組んでいきたいと思っております。

特に、う蝕や歯周病についてのアニメーションはとてもわかりやすいものだなと思いました。当院でも、可能であれば取り入れたいと思ったのと、難しいければ別の方法でわかりやすい媒体を作り、患者さんに興味を持ってもらえるように工夫が必要だと思いました。

口腔内写真、デンタル撮影の実習では、少しの配慮でこんなに患者さんに苦痛を与えずに早く撮影ができるのだと、驚かされました。今まで撮影した資料を見直して、自分の癖や改善点を探ってみようと思います。

今回2日間 で学んだ知識と技術を、スタッフ同士で共有していこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回目OPセミナーに参加し、カリオロジの攻撃因子、防御因子 - フーフを詳しく説明していただき、今まであいまいた、てんも明確になり、今後の患者さんへの説明の仕方、アプロ-午の仕方の変化につながると思うので、とても自分にとって医院にとって良かったです。

また、今回口腔内写真の实操指導もあり、苦手だった部分をしっかりと分かりやすく指導していただき、今後の課題もたくさんでてきたのですが、規格性の向上につながると思います。しっかりと規格性のある写真を撮ること第一ですが、日吉の横柄先生さんにより患者さんに苦痛を与えないというのを考えながらということがすばらしいと感じました。患者さんに対する話し方、説明の仕方、言葉の言い回しも大変分かりやすく、まずは"マネ"をするところからだと感じ、たくさんのごとを吸収できました。

また次回もよろしくお願ひします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目は カリオロジー とパロオドントロジー の基本を確認できた。
これをもとに復習をして、しっかり頭に叩き込みたいと思います。

2日目は 口腔内写真の苦手の部位が、今までと違いまだまだ練習は必要だ
状態ですが、写真の質は少し向上している事が、できています。
黒板から得た情報と有効活用し、伝えられるように努めたいと思います。

早稲田の病院に帰って、今日新下に出た課題を1つ1つこなしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、2回目のセミナーを受講させて頂いて、1日目のカリコジ
とペリオドントロジ-については、とてもわかりやすく、う蝕とう瘍
の違いから、発生、成り立ち等を学ぶ事ができました。
また、自宅で復習をしっかりと行い、学びさせて頂いた事を、
自分のものに出来る様にしたいと思っております。
2日目の、相互実習とグループディスカッションでは、口腔内写真の
ミラーの位置づけがより正確に素早く出来る様になったこと
カメラの質の違いに驚きました。
サポートマンのカメラの導入を改めて検討させて頂きたいと
思いました。
グループディスカッションでは、禁煙指導を粘り強く行う
事の重要性や、他院の症例を見させて頂く事によって、
MTMをより充実したものに出来る事がありました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回目のオーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂いた事がどうも良かったです。
2日目の実習で口腔内写真撮影物にかなり時間をとっていただき、受講前に比べて質を
向上させることができて良かったです。ミラーの位置や角度、コーンを正確にし、より質を高める
ために、教えていただいたポイントをもとに、医院で練習に励みます。

また、レントゲンの位置付けはガセと引くなどの工夫とし、唾液検査も注意すると何が何
所がありましたので、今後参考にさせていただきます。

午後のディスカッションでは、患者様への伝え方や内容について詳しく教えていただきました。
結果の説明だけでなく、その結果からどの先どうなっていくのか、まず何を改善していくべきなのか
が大切だとおっしゃっていただきました。

患者様個人にあった説明としていくことで、その患者様のためにあるので、私自身も学びと
なって、頭の中をきちんと整理していくと思えます。

現在初診でデジタルをとるようになっていっている方が多いので、それは患者様に対しては
嬉しい、測定もあつちいになっていくというところから分かります。今後(はしご)デジタル
をとっていきたく思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目では カリオロジー、パノドントロジー、MTMの流れについて再度学ぶことが出来ました。 実際医院で取り入れてみると、患者さんによっては受け入れて下さらない方もいらっしゃるのですが改めて 規格外のある資料をそろえる大切さを実感出来たので、その価値を患者さんにもお伝えしていきたいように取組みたいです。 2日目では やはり口腔内写真撮影が難しかったので、苦手の部位の確認が出来たため撮影しやすいミラーの持ち方も教えて頂いたので、早速院内で時間をとり練習(復習)していきたいです。 今日教えて頂いたポイントを スタッフ間で共有したいと思います。 症例発表、ディスカッションでは まず口腔内写真を見てその方の SM、LB 等のリスクがどのくらいあるかを予測することも大切であると実感しました。 また院内の担当する DH によって予測に差が出てしまうこと、TBI 時の深め出しもしていたりしていないからにリ [] ので、まず院内の DH で技術レベルの統一をしていきたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回目のセミナーに参加させて頂きありがとうございました。
1回目とは違い実習が入り、自分の苦手なところを中心に教えて頂いたことで、とても勉強になりました。ミラーの見た目がいつも自分が見えていた像と全然違ったりもと聞かされたのは、いけなかったと足りなかったところを知ることができました。短時間で最初よりも上達することから、できたので、とても嬉しかったです。今回来ることもできたから、スタッフにも伝えたいと思います。

また、初日に行われたサロシ、ハソドントロシーでは、あらかじめ本を読んでおいたので、実際に本を読むことで、深めることができた。ハソドントロシーが難しく、理解できていないことも多いので、戻ってから本を読み返して復習したいと思います。

最後のディスカッションでは、症例ごとに、その患者さんの重要なポイント、注目すべきポイントを教えて頂きました。

課題は色々ありますが、患者さんをもっと診ていき、その方に適した治療を進められるように日々研鑽したいと思います。

今回の症例検討では、足りなかった部分を補い、規格外の資料で発表できるようにしたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジー、パリオドントロジー についてのお話、すごくわかりやすかったです。
本を読んだだけでは難しい内容も、わかりやすく表やグラフにして説明いただき、
患者様へのカウンセリングの際に生かしていけたらと思います。
ありがとうございました。
2日目の相互実習では口腔内写真撮影を重点的に指導頂き、3分以内は達成でき
ませんでした。ミラーを入れる角度のゴツ、位置きめ等、今まで苦手だったところを
丁寧に教えて頂いたため、次回からもっと上手に、3分以内で撮影できよう、
頑張りたいと思います。
グループディスカッションでは患者様へのアプローチ方法や、注意して診る点等、
今まで気付けていなかったことに気付きました。
今回のセミナーでは実習も発表があったため、少し緊張していましたが、
とても楽しく、良い経験になりました。帰ってから生かせるよう頑張りたいと思います。
また最終日もよろしくお願ひ致します。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回は口腔内写真の実習でDH前田さんから貴重なお話を聞かせていただけて、自分の考えや院のやり方を改めなければいけないなあと思いました。

何のためにMTMを行うのかという根本的な本質を見失ってしまいました。何よりも患者さんの健康を守るために私達DHはいるということをお自分の軸にしたいと思います。

これから知識もたくさんつけて技術の向上も目指していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジー、パリオドントロジーのお話を聞いて、患者さん教育を行うのに自信を持って説明が出来る方になると思います。

現在診療所で行っている事(MTMの流れ)が重要だという事を再認識する事で、その自信が患者さんへ伝わり、より説得力が増すのかなと思いました。

2日目の内容は、日吉歯科のDHさん実際に詳しく写真の指導を頂けて、本当に貴重な~~経験~~^経験が出来ました。自分の苦手なところを自覚し、それにより研鑽したら上手くいくのか分かり、大きな収穫でした。

明日からの目標も出来たし、とてもメンバーシップが上がりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目の講義では、ロッドントワズーとカリオワズーの臨床的知識について学びを深めることができ良かったです。当院ではMTMシステムをまだ導入しておらず、患者様を選んで実践している状態でも症例も少なくアセスメント内容に悩むことが多いのですが、知識を増やすことで話す内容の幅が広がったように思いました。医院に帰ってから文献等での知識の向上と、今回の勉強会での内容の知識の共有をしたいと思います。

2日目の実習は本当に有意義なものでした。規格化を認識していたつもりでも、実際やっていると感覚的な部分で行っていて、実際は全然できていないみたいな状態だったので、カリ教えていただけて練習することができて良かったです。

今自分にできることは、継続して練習をして技術を自分のものにすることだと思っているので、帰ってから頑張ります。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジーとペリオに詳しく細かく聞けて、良かったです。
唾液検査をした所で、患者さんへの説明にすごく困っていたので、
今回その部分も一緒に教えて頂けたので、次回から実践したいと
思います。

やはり流れがシンプルでP処→C処の流れで行きたいと、
MTMは難しいんだということも分かりました。

私たちの言葉は、システムを変えることだと思っています。

今の医院の流れでは、カリエスフリーにする~~事~~ことは難しく、ただ
治療をするだけになっているので、患者教育を充分に行って、
患者さんが、歯に困らない人生にしていきたいと思っています。

将来的には、日本全土がそういう考え、MTMを実践する国に
できたら、歯科衛生士という職業はもっと輝けるのでは
ないかと思っています。

システム変更をするのは、栗林の上の人が決めるので、私たちの意見が
通りやすいこともあるかもしれませんが、全力でMTMのシステムが可能な
ようにしてあげたいので、医院の流れにしていきたいです。

お日時明をとって頂きありがとうございます。
すごく貴重なり本馬さんができました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受け、MTMの重要性をとて感じました。
歯科衛生士として生涯にわたり口腔内の健康を維持し
起こってしまった疾患がなぜ起きたのか原因の除去を行い
再発防止をマネジメントする事、
そのためにしっかりとした規格性のある口腔内写真を撮影し
患者自身が自分を客観視でき処置の効果の確認ができる
ようにする、またサリバチェックも患者一人一人のリスクを
把握出来る事とても大切だということが分かりました。
ただ「スクリーニング」をして歯石を取る、ただけではなく
色んなリスクも考え、例えが「言えは」
う蝕からう窩にさせないのは衛生士の役目、など
自分の持っているライセンスをしっかりといかせた仕事をしたいと
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所